

La Présidente du CII et la Présidente de l'Association coréenne des infirmières se recueillent pour les victimes sur les lieux de la récente tragédie à Séoul

Séoul, République de Corée ; 1^{er} novembre 2022 - Pamela Cipriano, la Présidente du Conseil International des Infirmières (CII), et Shin Kyung Rim, la Présidente de l'Association coréenne des infirmières (KNA), se sont rendues sur place, à Séoul, pour rendre hommage aux victimes des événements tragiques du week-end dernier. Mme Cipriano se trouve dans la capitale sud-coréenne pour une réunion du Conseil d'administration du CII.



Le Dr Cipriano a joint sa voix à celle de la Présidente Shin et fait part de sa profonde tristesse pour les pertes de vies humaines et les nombreux blessés graves. Elle a témoigné son soutien aux infirmières sud-coréennes qui ont pris en charge les blessés, dont beaucoup étaient des jeunes, et présenté ses condoléances au nom de la grande famille des soins infirmiers.

Dans une lettre officielle de condoléances du CII, le Dr Cipriano a déclaré :

« Nous vous exprimons notre plus profonde sympathie et nos vives condoléances pour la mort de tant de jeunes, lors des événements tragiques survenus dans les rues d'Itaewon, à Séoul. »

« Nous présentons nos condoléances à l'Association coréenne des infirmières et aux personnes de votre pays qui ont été frappées par cette tragédie. Les pensées des infirmières

du monde entier vous accompagnent, ainsi que les victimes et les familles de cet événement terrible. »

« Dans la mesure où le Conseil d'administration du CII se réunit à Séoul cette semaine, nous sommes d'autant plus touchés par ce qui s'est passé que nous voyons le choc et la douleur autour de nous. Nous sommes témoins de l'empathie et de la vaillance des infirmières, des premiers intervenants et de l'ensemble des personnels de santé, qui ont prodigué des soins dans la foulée de la catastrophe et qui continuent de le faire en cette période de grande douleur et de deuil. Les infirmières dispenseront toujours des soins aux patients et à leurs familles, partout où ils sont nécessaires, dès qu'ils sont nécessaires. »

« Nous vous exprimons, ainsi qu'à votre Conseil d'administration et votre personnel, et aux habitants de Séoul, notre sympathie la plus sincère et notre pleine solidarité. »

* * *